

— Eh bien ! continua saint Pierre, ce mendiant c'était moi, et puisque tu n'as pas eu le bon esprit de souhaiter le paradis, va te promener en enfer.

— Comme il vous plaira, dit le cordonnier en tirant sa révérence."

Arrivé à la porte de l'enfer, Richard cogna.

"Qui est là ?

— C'est Richard.

— Richard le cordonnier ? exclamèrent les diables qui faisaient chauffer sa femme à blanc.

— Oui Richard le cordonnier

— As-tu ton banc ? demanda le premier diable.

— As-tu ton violon ? As-tu ton sac ?

demandèrent les deux autres.

— Oui, j'ai mon sac, mon violon et mon banc, répondit Richard d'une grosse voix.

— Va-t-en alors, maudit ! va-t-en hurlèrent les trois diables, et Richard reprit la route du paradis,

Mais saint Pierre, qui voulait apparemment éprouver le cordonnier, ne le reçut pas davantage, et Richard s'en retourna cogner à la porte de l'enfer.